



- Ma salopette n'est ni rouge ni bleue ni verte. Je tiens quelque chose dans la main. Cet objet sert à porter ma voix. Qui suis-je ?
- Ma salopette n'est pas bleue mais bien rouge. On ne voit pas mes dents. Je n'ai pas vraiment l'air heureux. Qui suis-je ?
- Ma salopette est de la même couleur que le ciel sans nuage. On peut voir mes dents. Je m'entraîne à un art qui demande de l'agilité. Qui suis-je ?
- Je suis un clown et je n'ai pas l'air triste, je n'ai rien dans les mains et mon nœud-papillon est de couleur bleue. Qui suis-je ?
- Je tiens des ballons dans ma main droite. Mon nœud-papillon est rouge. Ma salopette n'est pas violette mais bleue. Qui suis-je ?
- Je tiens des ballons dans ma main droite. Mon nœud-papillon est rouge. Ma salopette n'est pas verte mais violette. Qui suis-je ?....

Quel est le dernier Clown ?

